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Senhor Prssidente,

Os Vereadores signatários deste, solicitam após dada ciência ao Plenário,
na fonna regimental, seja encaminhado ao Chefe do Poder Executivo Municipal - Secretaria tle
Planejamento, o seguinte:

*Seja informado il esta Casa Legíslativs em que fase se encontram os

trâmites necesstírios parü vicbilízar o processo de insÍalação de CÂWfnqS DE
WDEOMONITOR-4MENTO, conforme a destinuçãa de EMENDA IMPOSITIVÁ DE
BANCAT*t - 2A2I/2(t22 - ÁÇÃA/MANUTENÇÃO DE ?RAÇAS PUBLIC,4S.

JUSTIFICATIYA:

No último documento referente ao assunto, Memorando no 06512022, em
resposta ao nosso Pedido de Informação no 9212022, datado de 07 de junho de 2022, a Secretária
de Planejamento diz textualmente: "..já inicíamos os estados para realiztçdo do projeto btktco e
dos demais trâmites rcecessários para pleno undamento do processo licitatório para instalação
das câmerns de vídeomonitoramento."

Esperamos, sinceramente, que o Chefe do Poder Executivo, Senhor
Prefeito Sávio Prestes, através da Secretaria de Planejamento, informe, &goÍa, a esta Casa
Legislativa que o ESTUDO já tenha avançado e que o PROCESSO LICITATORIO já esteja em
andamento, visto que estamos findando o mês de setembro e a emenda referida ainda não foi
efetivada corno determina a lei.

Sala "Severino Silveira", da Câmara de Vereadores, 29 de setembro de
2422.
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